

Die Vorsitzende begrüßte Frau Peltzer vom Fachbereich 7 sowie den zuständigen Landschaftsarchitekten, Herrn Hermanns-Rinke. Dieser erläuterte anhand eines Planes (als Anlage beigefügt) den Entwurf des neuen Aussengeländes für die städtische Kindertageseinrichtung Marktstraße und beschrieb das neue Kletter- Rutschgerät sowie den Wasser- Sandbereich.

Auf Frage des Herrn Radke bestätigte die Verwaltung, dass die Planung mit der Kindergartenleitung und dem Elternrat abgestimmt sei.

Auf Frage des Herrn Knülle teilte Frau Strie mit, dass mit einer Fertigstellung zum Beginn des neuen Kindergartenjahres zu rechnen sei.

Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: